
第１８回氷川参道歩行者専用化検討協議会資料 概要版 

資料１・・・“これまでの取り組みを掲載” 

●『第１７回氷川参道歩行者専用化検討協議会』のご意見をまとめたもの 
   「期待、賛同」の次に「合意形成必要」の意見が多かった。 

  結論：現状の交通状況を調査、把握、問題点の洗い出し、規制区間の再検討を
した上で、根拠に基づいた丁寧な住民の方々への説明が必要。 

資料２・・・“１０月上旬に予定の交通実態調査内容を掲載” 

 ●主に２種類の調査を実施予定 

  Ⅰ 歩行者・自転車通行状況調査 
歩行者、自転車の通行位置および量を調査 

  Ⅱ 車両交通実態調査 
自動車の走行方向、量、ルートを調査 

    ※令和３年度、令和４年度の2ヵ年で実施 

資料３ 

●今後のスケジュール 
 次回は令和４年1月末を予定 

R３年度 

R４年度予定

氷川参道中区間の整備効果を把握 

問題点の洗い出しのための調査 

内 容：調査
対象エリア：南大通東線 南側

内   容：調査 
対象エリア：南大通東線 北側

車両交通実態調査結果を合算・分析

全体として問題点を捉え確認する。 

R3年度 

R４年度予定 

R５年度予定 

※詳しくは本編をご確認ください。 

令和３年８月 31日 
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